

Ressort: Technik

Umfrage: Mehrheit der Deutschen für langlebigere Handymodelle

Hamburg, 15.08.2016, 10:49 Uhr

GDN - Eine Mehrheit der Deutschen wünscht sich laut einer von Greenpeace in Auftrag gegebenen Ipsos-Mori-Umfrage weniger neue und dafür langlebigere Handymodelle: Der Aussage "Handy-Hersteller bringen im Jahr zu viele neue Modelle auf den Markt" stimmten 69 Prozent der Befragten zu. Drei von fünf befragten Deutschen finden, dass Mobiltelefone länger als bisher halten sollten.

Nur elf Prozent der Befragten gaben an, schon einmal die Reparatur eines beschädigten Mobiltelefons beim Hersteller in Auftrag gegeben zu haben. "Die Geschwindigkeit mit der die Hersteller neue Modelle auf den Markt bringen ist mit technischem Fortschritt nicht zu rechtfertigen", sagte der Greenpeace Chemie-Experte Manfred Santen. Ein Smartphone müsse zukünftig so konstruiert werden, dass es leicht repariert werden könne. Zusätzlich sei "eine bedingungslose Pflicht zur Rücknahme und Wiederverwendung von Altgeräten notwendig", so Santen weiter. Für die Umfrage wurden in den Monaten Juli und August in Deutschland und fünf anderen Ländern jeweils etwa 1.000 Menschen befragt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-76658/umfrage-mehrheit-der-deutschen-fuer-langlebigere-handymodelle.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com